
   
 

VERBALE ASSEMBLEA DEL CREAMCAFE 

O.D.G. 

       1) Relazione del Presidente uscente sullo stato dell’Associazione. 

       2) Relazione del Tesoriere e presentazione del bilancio. 

       3) Discussione sui punti 1 e 2 e votazione delle 2 relazioni. 

       4) Modifiche ed elezioni membri del Consiglio Direttivo. 

       5) Varie ed eventuali. 

Alle 16.30 del 13/04/2023 apertura Assemblea. 

Presidente – Guido Rodriguez 

Segretaria – Giannina Consiglieri 

 

1) Prende la parola Guido Rodriguez per trattare il primo punto e illustra quanto segue: 
 I soci sono 298 femmine e 82 maschi, di cui 180 nuovi iscritti e 217 rinnovi. Questo significa 
che c’è una ripresa. I laboratori, che sono 22, con 4200 presenze, a dimostrazione 
dell’interesse dei partecipanti. Sottolinea che, all’inizio, l’Associazione era aperta solamente 
2 ore al giorno, mentre adesso i laboratori si svolgono cinque giorni alla settimana e coprono 
tutto l’arco della giornata. Si ringraziano i conduttori e chi fa accoglienza per l’ottimo lavoro 
svolto, che permette al Creamcafe di continuare a vivere. 
Guido Rodriguez comunica che darà le dimissioni da Presidente del Creamcafe e ringrazia 
tutti per i bellissimi anni passati insieme, ma per lui molto impegnativi.  
Ricorda che l’obiettivo è di destigmatizzare delle persone con problemi cognitivi e il loro 
inserimento nei gruppi laboratoriali. Valore imprescindibile è la maggior apertura verso 
l’esterno. 
Si è presentata la possibilità di rispondere ad un bando dei CDCD e 8 persone ci vengono 
inviate dal Galliera. 
I venerdì della cultura sono frequentati per lo più da persone esterne all’Associazione, e 
anche su questo   è necessaria una riflessione. Partendo dalla maggiore partecipazione dei 
soci a questi incontri. 
Rivolge un particolare ringraziamento alla nostra socia Paola Barbicinti che ha fatto delle 
riprese   video sui vari laboratori che verranno utilizzate per illustrare le attività che si 
svolgono al CREAM. Le modalità d’uso di questo strumento, verranno decise dal comitato 
direttivo rispettando la privacy di ognuno.  
Particolare apprezzamento per il lavoro svolto da Agnese Revello che sarà con noi sino al 1 
giugno e ribadisce la necessità di trovare un’altra segretaria.  
Interviene Nino Maccarone sottolineando che in questi che gli spazi esterni si sono ampliati 
per altre attività: sala Remigio Zena, Giardini Luzzati con annessa area Archeologica, Casa 
Luzzati. L’Associazione inoltre, è anche riconosciuta da altre realtà del territorio cittadino.  
Si informa che a giugno, quando le attività del CREAM saranno sospese, a discrezione di 
alcuni conduttori continueranno durante il periodo estivo. 



   
 
 
 Il 21 settembre, Giornata mondiale dell’Alzheimer, ci saranno le conferenze di Luca Borzani 
“Perché il CREAM è nato”, Beppe Costa “Perché il CREAM deve continuare” e Camilla Prete 
“Rapporto CREAMCAFE. CDCD Galliera”. 
 

2) Prende la parola Silvio Fassone e puntualizza che le regole del bilancio con l’adesione al 
RUNTS sono leggermente cambiate. Un’Associazione come la nostra può presentare un 
bilancio come rendiconto di cassa e la documentazione delle spese va tenuta per 10 anni. 
 Le entrate derivano dalle iscrizioni, dal 5x1000 e dalle donazioni.  
 
Le spese di quest’anno sono state: retribuzione di segreteria, cancelleria e attrezzature varie.  

3) Si apre la discussione e si fanno considerazioni sul fatto che, alcune persone frequentano a 
scopo ricreativo il CREAM, ma con il tempo comprendono che le attività sono utili a 
rallentare l’eventuale insorgere di problemi cognitivi. 
L’intenzione del CREAM non è mai stata quella di mire assistenziali, ma di far vivere meglio 
le persone. E’ necessario trovare il modo di far frequentare il CREAM a più soggetti con 
problemi cognitivi coinvolgendo la sanità pubblica, come con i CDCD è stato fatto, ma non è 
cosa semplice. L’impegno del CREAM è sempre stato questo. 
 

4) Il Consiglio Direttivo si riunisce al termine dell’Assemblea per ratificare le dimissioni del 
Presidente uscente ed eleggere il nuovo Presidente e i nuovi incarichi. 
Vengono eletti ad integrazione del direttivo i seguenti soci: Chiappori Alessandro, Deidda 
Maria, Dindelli Italia, Fassone Silvio, Larosa Bruno, Lumbaca Pino, Murialdi Vera, Peirè Fabia. 

L’Assemblea si conclude alle ore 18.00 

 

 

La Segretaria          

        Giannina Consiglieri      Il Presidente 

                              Guido Rodriguez 

 

 

 


